



Con cuatro concejales de oposición, el reelecto alcalde Gárate llama a la unidad

PUERTO VARAS. Dos cartas ligadas a Republicanos, un RN y un independiente por Chile Vamos serán la mayoría en el cuerpo colegiado que encabezará el arquitecto. Marcelo Salazar (UDI) se quedó en el camino y no logró un escaño.

Brayan Miranda
cronica@diariollanquihue.cl

Con las 127 mesas escrituradas de Puerto Varas, la independiente Tamara Rammsy se impuso con 3.565 votos, correspondiente al 10,82%. Así consiguió este fin de semana la primera mayoría del Concejo Municipal lacustre.

Le siguió Nicolás Yunge (Ind-Republicano), con 2.089 votos (6,34%), Juan Patricio Godoy (Ind - Chile Vamos) con 1.976 votos (6%), el demócrata cristiano, Rodrigo Schnettler con 1.939 votos (5,89%), el RN Antonio Horn, con 1.354 votos (4,11%) y la Republicana, Blanca Bongain con 1.306 votos (3,96%).

Fueron 39 los candidatos que se postularon en esta oportunidad para el Concejo de la comuna lacustre, y de los seis electos, Horn, Godoy y Schnettler fueron quienes se conservan en su cargo del período anterior. A ellos se les sumaron como nuevos miembros del concejo Rammsy, Yunge y Bongain.

Este nuevo concejo ahora trabajará con el alcalde reelecto, Tomás Gárate (Ind), quien obtuvo 19.335 votos, lo que refleja el 52,57% de los votos. Es decir, Gárate tendrá que lidiar con un Concejo de oposición, con cuatro ediles afines a las derechas.

Antonio Horn y Juan Patricio Godoy en el proceso ante-



TOMÁS GÁRATE SE GANÓ EN LAS URNAS LA OPCIÓN DE SER ALCALDE POR SEGUNDA VEZ EN PUERTO VARAS.

rior fueron frecuentemente opositores a la gestión de Gárate. A ellos se les sumaba el militante del partido Unión Demócrata Independiente (UDI),

Marcelo Salazar, quien en esta elección no fue reelegido en su cargo, consiguiendo sólo 931 de los votos (2,83%) y dejando a la UDI sin representante en

este nuevo concejo.

Este diario se comunicó con el alcalde de Puerto Varas, para preguntarle cómo cree que será su relación con este

nuevo concejo, a lo que comentó: "Me parece que la ciudadanía en Puerto Varas ha hablado muy en claro y quieren que la ciudad siga avanzando. Validó una mirada, validó un plan para la comuna. Por lo tanto mi invitación a todos, principalmente a los miembros del concejo a que podamos construir desde nuestra miradas, pero sobre todo colocando en el centro el respaldo ciudadano que les entregó para al proyecto que me toca encabezar".

"Es un respaldo transversal, por lo tanto eso me exige también como autoridad trabajar de manera transversal, para que todos se sientan parte, ese es mi compromiso y espero por supuesto el mismo por parte del concejo", añadió.

En cuando si va a realizar ajuste en su equipo, afirmó que es natural que en estos proyectos que son muy exigentes se puedan realizar distintos tipos de ajustes. "Yo estoy diseñando también y preparando un ajuste para este nuevo período. La primera fue de impulsar, crear y desarrollar. Esta segunda etapa es de consolidar, por lo tanto estoy evaluando distintas alternativas y ajustes dentro de mi equipo".

En relación a sus prioridades de campaña, mencionó: "El programa tiene 4 grandes ejes. En primer lugar en mantener a Puerto Varas como la comuna segura que siempre ha sido. Segundo, impulsar la

calidad de vida de todos, para que nadie se quede atrás, con los programas sociales, las políticas de salud, el acceso a la vivienda. El tercer punto es la planificación de nuestra comuna, para así poder organizar y armonizar el crecimiento que tiene la ciudad y sus localidades, y en cuarto lugar el desarrollo económico y turístico".

Sobre las deudas de su primera gestión y que aspira cumplir en este segundo mandato comentó "la culminación de los grandes proyectos de inversión pública, los cuales hemos estado trabajando con constante intensidad durante estos años. Mi determinación es terminar y dejar la comuna con grandes proyectos de inversión pública y políticas sociales, ya consolidadas y en pleno funcionamiento".

Finalmente, sobre el estadio Ewald Klein expresó que están tranquilos: "El 29 de octubre se convocó a una reunión con el Concejo Municipal, para así revisar en detalle el pronunciamiento de Contraloría. Quiero dejar en claro que el proyecto no se ha caído, lo que Contraloría determinó es que debe retrotraerse a la etapa de licitación, por lo tanto acataremos y aplicaremos lo sancionado, para así iniciar un nuevo proceso licitatorio. Es un proyecto que está desarrollado, que está aprobado, que tiene recursos y estoy determinado y convencido que vamos a terminar".